



りよく ふう

蓮田南小学校 学校だより

緑風

令和3年7月1日発行

在籍児童数 652名

学校教育目標 『 考える子(知)・元気な子(体)・仲良くする子(徳) 』

ホームページ <http://hasunan.on.coocan.jp/>

☎ 048-768-0074



分 人(ぶんじん)

校長 高橋 良一

1年生が育てている朝顔がすくすくと育ち、2年生のミニトマトやナス・ピーマンも実をつけ、収穫がはじまっています。雨模様の日が続きますが少しずつ夏を感じる季節になりました。先日の授業参観・懇談会では保護者の皆様にご来校いただき、子供たちの頑張りをご覧いただきました。誠にありがとうございました。

さて、あるお坊さんが、「本当の自分」が何なのか分からないことに思い悩み、苦しんでいました。ある日、お師僧さんは「車は何でできているかな？」と聞きました。お坊さん「ボディ、タイヤ、ハンドル、エンジン、ブレーキ・・・」お師僧さんは「車に〈車〉という部品はあるかな？」お坊さん「そんなパーツはありません」するとお師僧さんは「おまえはいつも言う。今の私は本当の私ではない。こんな私ではない・・・と」

私にも〈私〉というパーツはありません。小説家の平野啓一郎さんは、人間を見る際の「個人」よりさらに小さな単位として「分人」という概念で考えてよいと言っています。「一人の人間にはいろいろな顔があります。例えば、職場の上司といるときと、気の置けない友達といるときでは、決して同じ顔ではありません。つまり、一人の人間は複数の分人を抱えているのです。そのすべてが「本当の自分」であり、人間の個性とはその複数の分人の構成比率のことなのです。分人という考え方は、たとえ自分の中の一つの分人が否定されても、自分の全部が否定されたわけではないので、悲観することはありません。ですから、生きるのが楽になります」

以前にも『自分のよさを知り、得意を伸ばす』ことを書きました。子供たち一人一人が自分を知り、自分の「よい分人」「よい部品」を磨き伸ばしてほしいと思います。

1学期もまとめの時期になりました。これまでのお子さんの頑張りを取り返し、ご家庭でも褒めてあげていただきたいと思います。1学期も保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力に感謝を申し上げます。

PTA新役員の皆さん よろしくお願ひします

5月末の書面表決の結果、令和2年度の事業・決算報告と令和3年度の新役員選出、事業・予算案を承認いただきました。退任されました役員の皆さん、たいへんお疲れ様でした。また、馬場会長さんを中心に新役員の皆さん、どうぞよろしくお願ひします。6月24日にはPTA常任委員会が開催されました。

【7月の生活目標】 助け合って仲良くします。

○係や当番の仕事を協力して行う。 ○友だちのいやがることをしない。

日	曜	7 月 の 行 事 予 定
1	木	登校指導／委員会活動 5年6年
2	金	生活科校外学習 1年（根ヶ谷戸公園 9:00 学校発、10:20 帰校）
6	火	5時間授業／授業研究会（学級活動 2年）
7	水	5時間授業
8	木	5時間授業
9	金	5時間授業
12	月	表彰朝会
13	火	5時間授業／お話し会さくら 2校時
14	水	5時間授業／給食終了／大掃除 5校時
15	木	特別日課 4時間授業
16	金	特別日課 4時間授業
17	土	特別日課 4時間授業／引き渡し訓練 2年 4校時
19	月	特別日課 4時間授業／終業式 ※夏休み 7/20(火)～8/31(火)
20	火	林間学校 5年（学校発 7:00、日光戦場ヶ原ハイキング）
21	水	林間学校 5年（中禅寺湖遊覧船、日光東照宮見学、学校着 16:20 予定）



2年生 学級活動の一場面

【日々の学校生活や様々な教育活動を紹介します】



1年生は給食当番に挑戦です。学校生活においても徐々に頼もしさが見られます。



走りっぷりのよい児童を育てます。5年生と6年生が切磋琢磨して手本を示します。



環境センターで友達と一緒に課題を調べる活動をしています。4年生の社会科見学から。



市内親善スポーツ大会で活躍する6年生。練習を重ね、本番でついに最高記録達成。



南小体育の日の3年生。家の人の応援を得て、力を合わせてやり抜きました。



校長室で少し緊張しながら、読書貯金の表彰をされている場面です。読書を習慣に。

☆市内親善スポーツ大会 6年 【がんばりました】
 ソフトバレーボール 2位 蓮田南 E
 長縄跳び 1位 蓮南 B 2位 蓮南 A 4位 蓮南 C
 綱引き 2位 男子 3位 女子

◎本年度の夏休みの水泳は、感染症・熱中症防止の観点から実施いたしません。ご承知おきください。

